

Le souffle de l'âme - 1/1

"Ecoutez" ces mots, écoutez ce regard, ces yeux qui ont fait vibrer mon âme et m'ont redonné l'espoir...

100 fois je me suis demandée ce que je faisais ici dans cet endroit..., pourquoi j'avais attérit ici, avec cette vie... Pourquoi j'étais née sous cette religion, pourquoi j'étais une fille... Que des pourquoi... Qui faisaient que j'étais perdue... Sans repère, sans buts, sans vrais amis sur les quels on peut compter vraiment... Chaque jour que Dieu faisait, je sentais que j'étais à bout... Je sentais que mon âme, seule, vide, souffrait toute en étant indifférente à tout... Et je ressentais cette souffrance, cette indifférence... Mon âme était pâle, ternie, fanée... Elle ne vivait presque plus...

Je quittai ma petite ville de ce bord de mer et une amie d'enfance... Pour retrouver ces béjaois... Cette ville calme, presque morbide...

J'avais, au début, un quotidient à la Ingalls... Monotone, ennuyeux et mon mal être se faisait de plus en plus ressentir... Je vivais toute la banalité de l'adolescence...

Les ex, qui à chaque fois, je croyais perdre le grand amour...

Les rivalités au lycée... Les cours plus ennuyeux, tu meurs...

Mais je m'étais fait ma petite bande qui me réconfortait beaucoup... On rigolait, on parlait de tt et de rien... J'aimais bien etre avec eux... Mais dès que je rentrais, les disputes des parents et l'ambiance "sadique" qui régnait à la maison, me faisait vite retomber dans mon mal-être...

Mais en passant de plus en plus de temps avec mes copains, qui étaient devenus très proches, je me sentais mieux... En vérité, c'est ce regard qui a fait que cette âme si fragile se réveillait !!. Ces yeux... Ces yeux !!! Ces yeux si verts, si tendres, si intenses, si profonds... M'enivraient... M'exaltaient, me troublaient, m'emportaient... Si loin...

Mon âme m'a surprise à rêver des heures entières à ce regard... J'ai mis du temps pour comprendre que ce regard était la sincérité même... Qu'il était veunu me sauver, me délivrer pour vivre quelque chose dont je ne soupçonnais pas l'existence...

J'ai compris que ce n'était pas encore une fois la banalité et une futur déception qui venait frapper à ma porte...

Ce regard à engendré cette étincelle dont mon âme avait tant besoin...

Et aujourd'hui, j'ai la chance d'avoir la réponse à toutes ces questions... Je suis là pour connaître ces yeux... Et ne plus jamais les quitter car ils sonts mon plus grand bonheur...